



Naissances et Décès

Remerciements, À la mémoire, Fiançailles

DECES

BILLETTE, André - A Huntingdon le 21 octobre 2003 à l'âge de 89 ans est décédé M. André Billette époux de feu Solange Sauvé. Il laisse dans le deuil ses enfants Paul-André (Rajpattie Persaud), Jean-Yves (Claudette Charlebois), Marielle, Noël (Lucille Fautreaux), Françoise, Madeleine (Roch Montpetit) et Roger Dupuis (Angelina Muise), ses petits-enfants, une arrière-petite-fille ainsi que plusieurs frères, soeurs, parents et amis. Les visites ont eu lieu jeudi 23 octobre et vendredi 24 octobre de 2 à 4 heures et de 7 à 9 heures ainsi que samedi 25 octobre dès 12 heures 30 au salon funéraire Rodrigue Montpetit & Fils Inc., 170 rue Châteauguay, Huntingdon. Les funérailles ont eu lieu samedi 25 octobre à 2 heures en l'Eglise St-Joseph de Huntingdon. Inhumation au cimetière du même endroit. Des dons à la Société d'Alzheimer du Suroît seraient grandement appréciés par la famille.

HOKKER, William (Bill) - A l'Hôpital Barrie Memorial le 21 octobre 2003, à l'âge de 82 ans. Prédécedé par son épouse Jean Stewart. Son épouse Carmen Gray lui survit. Cher père de Brent (Nicole), Dean (Sharon), Blake (Beth), grand-père chéri de Meredith, Andréa, Daphnée, McKenzie, Megan, Benjamin et Emma et frère aimé de Marjorie, Ruth (Merrill) et Dorothy (Bob). Les funérailles ont eu lieu dimanche 26 octobre à 14h00 en l'Eglise Presbytérienne d'Ormsdown. Au lieu de fleurs, des dons peuvent être effectués aux Dames Auxiliaires de l'Hôpital Barrie Memorial, 28 rue Gale, Ormsdown, QC, J0S 1K0. Arrangements funéraires confiés à J.M. Sharpe.

LATULIPE, Gertrude (née Dupuis) - A St-Anicet le 23 octobre 2003 à l'âge de 78 ans est décédée Mme Gertrude Latulipe née Dupuis épouse de feu Georges Latulipe. Elle laisse dans le deuil ses enfants Danielle, Roger, Carole (Guy Arnaud), huit petits-enfants Geneviève, Marie-Eve, Thierry, Alex, Renaud, Antoine, Vincent et Nicolas, sa soeur Lucille Foisy et son frère Donald Dupuis ainsi que plusieurs parents et amis. Les visites auront lieu le mardi 28 octobre 2003 à compter de midi au Salon Funéraire Rodrigue et Fils Inc., 1580 Route 132, St-Anicet suivi des funérailles à l'église paroissiale de St-Anicet à 14h00. Inhumation au cimetière de St-Anicet. Des dons à la Société de votre choix seraient grandement appréciés.

LUSSIER, Noella (née Saumier) - A Huntingdon le 26 octobre 2003 est décédée à l'âge de 70 ans Mme Noella Lussier (née Saumier) épouse de feu Robert Lussier. Elle laisse dans le deuil sa soeur Blanche (Albini Legros), ses belles-soeurs Madeleine (Gaétan Rousselle), Gabrielle (Thomas W. Coryea) et Suzanne (Marcel Quenneville) ainsi que plusieurs neveux et nièces. Les heures de visites seront mercredi le 29 octobre de 2 à 5 heures et de 7 à 9 heures ainsi que jeudi 30 octobre dès midi au salon funéraire Rodrigue Montpetit & Fils Inc. Les funérailles auront lieu jeudi le 30 octobre à 2 heures en l'Eglise St-Joseph de Huntingdon suivi de l'inhumation au cimetière de Ormsdown.

DECES

RICHER, Mario - Accidentellement à Huntingdon le 26 octobre 2003 à l'âge de 35 ans est décédé M. Mario Richer fils de Cécile Daoust (Viator Poulin) et Gérard Richer (Fernande Brunet). Il laisse dans le deuil ses enfants Maxime, Kevin, Trycia et Joanie, son frère Sylvain (Solange Rothery), ses soeurs Linda (Mario Hébert) et Johanne (Karim Hamdi), ses grands-parents Eximair Daoust et Rita Tessier ainsi que plusieurs parents et amis. Les visites auront lieu lundi 27 octobre de 19 à 22 heures, mardi 28 octobre de 14 à 17 heures et de 19 à 22 heures ainsi que mercredi 29 octobre dès 9 heures 30 au salon funéraire Rodrigue Montpetit & Fils Inc., 170 rue Châteauguay, Huntingdon. Les funérailles auront lieu mercredi 29 octobre en l'Eglise St-Joseph de Huntingdon à 11 heures. Inhumation au cimetière du même endroit.

REMERCIEMENTS

La famille de feu Jean-Paul Brière desirait remercier toutes les personnes qui leur ont témoigné des marques de sympathie lors de son décès survenu le 11 septembre 2003 soit par offrandes de messe, fleurs et dons, les assistances aux funérailles et un gros merci à toutes l'équipe de l'Hôpital Barrie Memorial.

Sans l'aide apportée par le CLSC Huntingdon au cours des sept derniers mois, feu Margaret Finlayson Kelly n'aurait pu réaliser son rêve de demeurer à la maison. Sa famille voudrait spécialement remercier l'ergothérapeute Claudette Savoie, le physiothérapeute André Sasseville et Josée Paulin pour leur engagement envers le maintien à domicile. Ils furent une part essentielle de notre "équipe" et nous sommes reconnaissants envers eux pour tous les services personnels est professionnels et les connaissances qu'ils nous ont fournis. En tout temps, les gens du CLSC qui effectuait les visites à domicile furent plaisants, respectueux et attentionnés. Ils fournissent un précieux service à nos personnes âgées et nous avons de la chance que notre mère ait vécu au sein d'une communauté ayant pu respecter son souhait et maintenir son sens de la dignité et de l'autonomie.

Harold Kelly & Donna Erskine

La famille de feu Margaret McEwen Finlayson Kelly voudrait remercier sincèrement parents, amis et voisins pour leur appui et actes de bonté lors de l'hospitalisation et du décès de notre mère et grand-mère. Remerciements spéciaux au Dr. Geukjian et au personnel de l'Hôpital Barrie Memorial pour leurs remarquables soins et compassion, au Rev. Kate Jordan, à Mme Bye et à la chorale de l'Eglise Presbytérienne St-Andrew, la soloiste Lynn Harper, le cornemuseur Wanda Goundry, et les dames de l'église. Nous désirons également remercier Rodrigue Montpetit & Fils pour leurs remarquables services professionnels. A ceux qui ont partagé avec nous souvenirs et histoires, nous vous affirmons que ces récits resteront gravés dans notre mémoire.

Harold Kelly
Donald, Donna, Matthew, Kristie Lee et
Kent Erskine

Un jeune homme périt dans une collision à Ormsdown

Patrice Laflamme

Un jeune homme d'une vingtaine d'années a trouvé la mort dans une collision impliquant deux véhicules qui s'est produit peu après 11h le mardi 21 octobre dernier sur la route 201 à Ormsdown.

Carl Poupart, un résident de Valleyfield âgé de 24 ans, est décédé après que la voiture qu'il conduisait eut été heurté par une autre automobile qui circulait en sens inverse. Selon le sergent Robert Brabant du détachement du Haut Saint-Laurent de la Sûreté du Québec, le véhicule de marque Ford de la victime roulait en direction sud quand elle fut frappée par une autre auto de marque Mazda filant à contresens, à

un moment donné, a dévié de sa trajectoire pour se diriger dans l'autre voie.

À la suite de l'impact, le jeune conducteur est mort sur le coup. Selon les premières constatations, il a été éjecté de sa voiture. Quant à l'autre automobiliste, un citoyen d'Ormsdown âgé de 62 ans, il a subi des blessures graves.

Le face-à-face s'est produit au moment où une pluie abondante s'abattait dans le Haut Saint-Laurent. La chaussée était extrêmement mouillée mais il est impossible de dire avec certitude si le mauvais temps aurait joué un rôle majeur dans cette tragédie. Seule l'enquête policière permettra de faire toute la lumière sur cet accident.